

Recién inició el semestre y escuela ya registró problemas eléctricos

Fue a principios de junio cuando este medio dio a conocer el drama que estaba viviendo la Escuela Teniente Julio Allende Ovalle de Placilla desde el año 2022, a propósito de los problemas eléctricos que los aquejaba. Según se publicó en aquella oportunidad, la comunidad educativa denunciaba que constantemente sufrían cortes eléctricos, si-

tuación que provocaba la paralización de las actividades educativas.

“Hay cortes de luz reiterados, pues se baja el automático por recarga eléctrica y además, es importante señalar que la luz alimenta nuestro Hidropax, que es el que nos abastece de agua, pues tampoco tenemos agua potable”, explicaba entonces, Cristina Rojas, do-

cente del establecimiento.

Hoy, a más de un mes de aquello y a solo dos días de haberse iniciado el segundo semestre, la escuela volvió a registrar problemas con la electricidad.

“No estamos con el sistema eléctrico al 100%. Hoy –ayer– nos manifestamos en el patio, porque aún seguimos con el problema y SLEP no respon-

de”, comentó la docente.

Desde el Servicio Local comunicaron que “el proyecto eléctrico, actualmente en ejecución, contempla ajustes y mejoras sustanciales para brindar estabilidad al sistema eléctrico del establecimiento y permitir el funcionamiento seguro de sus instalaciones. Cabe señalar que la redistribución de los circui-



ESTE MARTES LA COMUNIDAD SE MANIFESTÓ EN EL PATIO.

tos eléctricos ha permitido asegurar el funcionamiento permanente del sistema de Hidropack”.

“Hasta el minuto, y pese a dificultades presentadas por contingencias de diversa consideración, en-

tre ellas horarios de labores (para no entorpecer la entrega educativa) y la complejidad del sistema eléctrico existente, se sigue trabajando para terminar cuanto antes lo faltante”, añadieron. ☺